MEXICO INFORMA MX

0







Los 32 millones con programas sociales

por Mexico Informa | Dic 3, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

La Presidenta Claudia Sheinbaum presumió que ya hay 32 millones de mexicanos que reciben un programa social, cuando se fue López Obrador la cifra no superaba los 25 millones.

También presumió que el gobierno está destinando, para cubrir esos 32 millones de beneficiarios, más de 850 mil millones de pesos.

Qué gracias a esos recursos, les ha cambiado la vida a esos beneficiarios e incluso ayudó para sacar de la pobreza, en gran parte a 13.5 millones de mexicanos.

Son datos que la propia secretaria del Bienestar antes Sedesol con Peña Nieto, o con Carlos Salinas Solidaridad, Ariadna Montiel ofreció en sus comparecencias ante las presidentas de la Cámara de Senadores, la morenista, Laura Itzel Castillo y en el Cámara de Diputados de la panista, Kenia López.

Sin embargo, la Presidenta Claudia Sheinbaum no dice una sola palabra de la deuda pública que dejó el saliente, López Obrador quien le dejó la herencia maldita de inseguridad y un país endeudado.

Esa deuda fue de 7.3 billones, una cifra comparada con la deuda que recibió de todos los sexenios pasados acumulados hasta al priista Peña Nieto de 10.5 PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

03/12/2025

SECCIÓN

OPINIÓN



billones, es decir, López Obrador en un solo sexenio generó una deuda histórica del 70 por ciento de toda la que se acumulo en la historia de México.

La apuesta de López Obrador y hoy de Claudia Sheinbaum, es incrementar los beneficiarios de programas sociales en la búsqueda de acrecentar el musculo político que les garantice su voto.

En la pasada elección, Sheinbaum ganó con 35 millones de votos de 100 millones, es decir 65 millones no votaron por ella.

En Morena, de Luisa María Alcalde, sus números de datos duros, revela que de los beneficiarios el 70 por ciento refrenda su voto a favor de ese partido, mientras que el resto corresponde a otras preferencias, es decir la oposición.

En consecuencia, el gobierno de Sheinbaum, quiere alcanzar, antes de las elecciones del 2027, la cifra de 35 millones de beneficiarios de estos programas que integran adultos mayores, sembrando vida, becas educativas, etcétera.

Desde luego que hay preocupación en Palacio Nacional por las presiones desatadas por la inseguridad, la desatención al campo y los señalamientos por presuntos vínculos con los grupos de delincuencia organizada dedicados al huachicol que ha destapado hasta funcionarios y elementos de la Marina.

Agregue las denuncias del líder priista, Alejandro Moreno "Alito" que presentó en la Casa Blanca a Marco Rubio en el gobierno de Donald Trump contra un sinnúmero de políticos, gobernadores y funcionarios de Morena, además contra López Obrador y su hijo, el secretario general del partido, Andy López Beltrán.

En México, sabe la oposición que no procederán las denuncias contra esos personajes que son del mismo partido, por ello fueron a Estados Unidos y los panistas de Jorge Romero ya lo secundaron para hacer llegar también sus denuncias.

Los priistas y panistas tienen en la mira arrebatar la mayoría en la Cámara de Diputados que mantiene Morena, el 2027 son las elecciones intermedias y en las pasadas del 2021 ya dieron la sorpresa.

Se juegan, además de los 500 diputados de San Lázaro, 19 gubernaturas y un sinnúmero de alcaldías, entre ellas las 16 de la Ciudad de México. La oposición si se aplica sumar esfuerzos, puede, también, como en el 2021, ganar la mayoría a la actual jefa de Gobierno, Clara Brugada, con todo y sus millones de beneficiarios que tanto presumen.

MAÑAÑA LEY AGUA, PRUEBA DE ACIDO EN SAN LAZARO

Kenia López, dijo que la Mesa Directiva envió a la comisión dictaminadora la minuta de la reunión de trabajo que sostuvo con productores agropecuarios

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0

03/12/2025



MEXICO INFORMA. MX

representantes de 11 estados de la República. Y qué a las más de 50 modificaciones, deberán sumarse las planteadas en esta reunión.

OPINIÓN

Desde luego que el diálogo seguirá abierto ante un escenario de posiciones diferentes entre los propios sectores, pero se buscará llevar a cabo las modificaciones necesarias.

No pierda de vista que Ricardo Monreal, como mandamás de la Cámara de Diputados, abrió el diálogo con los productores y hombres del campo ante la negativa o fallido encuentro que sostuvieron en la secretaría de Gobernación a cargo de Rosa Icela Rodríguez.

Escucharlo y hacer compromisos, permitió que Monreal les regresará la confianza para evitar estrangulen la Ciudad o el país con el cierre de carreteras y hasta los aeropuertos.

En Palacio Nacional, obviamente vieron con buenos ojos esa faena que hizo el líder de la bancada morenista, pues ayudó a mediar las aguas que enlodaron, innecesariamente el titular Agrario, Julio Berdegué y doña Icela con sus amagos de expedientes abiertos y etiquetados del PRI y del PAN.

Por lo pronto, si los hombres del campo no se sientes muy seguros, ya tomaron la alternativa de cerrar o bloquear la Cámara de Diputados hasta que salga esa reforma con sus propuestas.

IRONIZA OPOSICION POR LISTA: ¡UY! QUE NERVIOS, ERNESTINA

La barredora de Morena aplastó a la oposición en el Senado de la República, en la votación para autorizar la lista de diez aspirantes a la Fiscalía general de la República.

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo cantó la votación 88 a favor del partido oficial y aliados del Verde y PT y 28 en contra de la oposición.

Desde luego que los opositores simplemente optaron por su ironía: El panista Raymundo Bolaños adelantó que votará en contra de la terna porque "no garantiza autonomía ni imparcialidad". Y Claudia Anaya del PRI, simplemente dijo no fueron consultados los coordinadores de oposición "y solo les dijeron de esa lista: es lo que hay". "Y ahora, todo el país de nervios, ¿quién será, quién irá a suceder al fiscal Gertz, ¡uy! Qué nervios, Ernestina.

https://mexicoinforma.mx/los-32-millones-con-programas-sociales/